

Fecha: 24-07-2024 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera Tipo: Noticia general

Título: DESPIDOS EN LA UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO

Pág.: 3 Cm2: 67,2 VPE: \$668.393

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

DESPIDOS EN LA UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO

SEÑOR DIRECTOR:

A propósito de la noticia sobre el despido de 55 trabajadores de la Universidad Alberto Hurtado (se suman a los 32 desvinculaciones en mayo), se evidencia una nula crítica del rector en torno a la deficient e gestión financiera y administrativa cuando justamente él era presidente del directorio de la institución.

Rectoría ha llevado adelante la reestructuración y despidos sin dialogar con los trabajadores, de forma poco transparente y discrecional. Esto ha dañado profundamente la salud mental de la comunidad, instaurandose, junto a la nueva rectoría, un régimen del miedo.

Lamentablemente una vez más, son los trabajadores que pagan el precio de la mala gestión del empleador. En este caso, una universidad que tiene como inspiración a Alberto Hurtado, un defensor de los trabajadores y sus derechos sindicales.

Cristina Quezada

Presidenta del Sindicato Universidad Alberto Hurtado

